Am 17. Juli 2018 verstarb plötzlich und völlig unerwartet unser Mitarbeiter

Hans Walter Hedrich

16 Jahre lang war er für den erfolgreichen Aufbau und die Entwicklung der Geschäftsstelle Stuttgart mitverantwortlich. Sein freundliches, verbindliches und sehr gewissenhaftes Wesen haben ihm im Kollegenkreis wie auch bei unseren Kunden hohe Wertschätzung und Sympathie eingebracht.

Mit Herrn Hedrich verlieren wir einen überaus geschätzten und kompetenten Mitarbeiter und Kollegen, der uns sehr fehlen wird.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.

METZLER

Geschäftsleitung, Betriebsrat, Mitarbeiter und Pensionäre B. Metzler seel. Sohn & Co. Holding AG